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Abstract

 In this work, we propose a multi-agent approach to solve the problem of  finding a good path in a given search space, in a reasonable time. We investigate the advantages of the multi- agent approach such as  the parallelism and cooperation between agents to solve this problem. We  show that our approach  have advantages in comparison with other existing methods, essentially the determination of a good solutions in a reasonable time. 
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Résumé 

 Dans ce travail, nous proposons une approche multi-agents pour résoudre le problème de recherche d’un meilleur chemin, dans un espace de recherche, dans un temps raisonable. Nous bénéficions des apports des systèmes multi-agents tel que la possibilité du parallélisme et de coopération entre agents pour résoudre ce problème. Nous montrons que notre approche a des avantages par rapport  à d’autres méthodes de  recherche existantes, essentiellement l’obtention de meilleures solutions dans un temps raisonnable.
Mots clés : Recherche orientée, Multi-agents, Espace d’états, Fonction Heuristique.
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